

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi yang berjudul “ **Aplikasi Metode Benefit Prorate Constant Dollar dan Metode Benefit Prorate Constant Percent Pada Pendanaan Pensiun** ” ini dapat terselesaikan dengan baik.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Dr. Asrin Lubis, M.Pd yang telah memberikan izin mengadakan Ujian Akhir Skripsi saya, Ucapan terima kasih juga saya ucapkan kepada Bapak Ketua Jurusan Matematika Dr. Edy Surya, M.Si yang telah membimbing serta memberi saran saya untuk menyelesaikan studi akhir, serta ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan outline, pengajuan proposal skripsi, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi, antara lain Ibu Dr. Abil Mansyur, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Ibu Dr. Nerli Khairani, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan selama penulisan skripsi ini, serta Bapak Kepala UPT Stasiun Tebing Tinggi PT. Kereta Api yang telah banyak membantu selama proses penelitian.

Secara khusus dan istimewa penulis mengucapkan terima kasih dan hormat kepada kedua orang tua saya Elvis Hutabarat dan Rosmawati Sitorus yang selalu memberikan nasihat, do'a, dukungan, dan jerih payah sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Ucapan terima kasih juga saya ucapkan kepada pegawai PT.KAI Stasiun Tebing Tinggi yang telah membantu pengambilan data pegawai serta, doa dan dukungan yang telah memotivasi dan memberi semangat bagi Saya untuk menyelesaikan studi.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi ilmu pengetahuan.



THE
Character Building
UNIVERSITY

Medan, Juli 2017

Penulis,

David Hutabarat
NIM 4103230006